
 

  

 

 

 

 

 

 

 

  あっという間に１２月ですね。今月号もたくさんの行事や授業がありました 

のでお便りで紹介させていただきます。 

 

～１１／２１（日）  牧中グランド 樹木剪定～ 
 コミュニティ・スクール企画で夏休みに計画して延期になっていた 

樹木剪定を行いました。 

まず始めに、牧の原造園の西村さんに剪定教室をしていただきました。 

「剪定とは、伸びた枝を切り、形を整えたり、風通しを良くしたり 

すること」ですが、いざやってみるとそれだけではありませんでした。 

 切った木をトラックに運ぶ人・枝を切り落とさなければ、 

かさばるので枝を切って乗せる人・八十原の秋山治幸さんの山へ 

置かせていただくのでトラックで運ぶ人・運んだ木を谷底に落として 

いく人など、たくさんの役割がありました。 

私は知らない事ばかりでしたが、みなさんが考えて動いてくだ 

さいました。 

牧之原電気の伊藤さんが高所作業車を出してくださり、 

脚立では届かない高い所を新調したというチェーンソーで 

剪定してくれました。上グランドの時計もよく見える 

ようになりました。 

 来年から、子ども達が梅やビワを収穫しやすくなったと 

思います。 

大勢のボランティアさんが集まってくださったおかげで 

学校の樹木剪定ができました。 

地元の秋山幸也さん、水野貴幸さん。 

 牧中ＰＴＡの永田さん、紅林さん、村田さん、        → 

       飯田さん、田村さん。 

 丸尾原水神組の河原﨑くん、和田くん、      剪定前            剪定後 

村田くん、立花くん。     

学校運営協議会員の榑林さん、石田さん、山本さん、福田さん。 

本当にありがとうございました 

ＣＳだより はらっこ 
コミュニティ・スクール                令和３年１２月発行 



  
～１２／７（火） 牧小６年 中学１日体験学習～ 

  ６年生が２回目の中学１日体験を行いました。朝から中学校に 

登校し、１日中学校で過ごします。 

「小中連携」の一環として行っていますが、１回目と比べると 

緊張もほぐれ、楽しそうに活動する姿も見ることができました。 

もうすぐ中学生になるという自覚もでてきたのではないかと 

思います。中学校の制服や授業。ランチルームでの給食。 

小学校との違いを感じ、まだ戸惑うこともあるかもしれませんが、 

入学までに少しでも不安が取り除ければいいなと思います。 

 

～１２／１０（金） 牧中 誠愛勇祭（学習発表会の部）～ 
「共に創ろう 胸に残る一瞬を」 

 延期になっていた牧中の学習発表会が開催されました。 

ＣＳＤとして学校に入らせていただいてから２度目の学習 

発表会ですが、去年は受付にいて見ることができなかった 

ので、今回はとても楽しみでした。 

全校合唱の「明日へつなぐもの」は歌詞が良くて、いつも感動 

します。今回も泣きそうになりました。 

そして、縦割りグループではなく、学年合唱になりましたが、 

それぞれの学年の良さが出ていました。四ノ宮先生も褒めて 

くださってましたね。人数は少ないけれど、牧中の合唱は 

すばらしいです。 

盛り上がった有志発表。スペシャルゲストの４Ｙ/９はどうで 

したか？ＰＴＡ合唱が今回なかったので急遽できたグループ 

でしたが、頑張ってましたよね！？ 

３年生の有志ダンス、すごくかっこよかったです。 

牧中シンデレラの劇は本当に最高でした。スポーツ祭も 

そうでしたが、３年生のすごさが改めてわかります。 

吹奏楽部の３年生にとって最後の演奏。ディズニーメドレー♪ 

楽しい演奏で体が動き出しそうでした。 

半日でしたが、見応えのあるすばらしい発表会になりました。 

来年は制限なく、たくさんの人に見てもらえたらいいなと思います。 

 １１／１９．２２の昼休みをつかって、牧中牧小で合同球根植えがありました。 

牧中の環境委員会が企画してくれたものです。牧小の園芸委員会・１年生が一緒にチューリップの球根を

植えました。中学生がとても優しく教えてくれていました。隣同士にあるからこそ短時間でできることだ

と実感しました。春にはかわいいチューリップの花が咲くのが楽しみです。ぜひ、学校に足を運んで 

見に来てください。           来年も牧小・牧中・ＣＳＤをよろしくお願いいたします。 


